

2年4組の4月のスローガン

ようやく係や委員が決まりました。う～ん、よかったよかった。

まずは会長と副会長はどちらもすぐに立候補で決まった。素晴らしい！（前期の委員については後日お知らせします）

で、この4日間みんなを見てて思ったこと。

女子は委員、係にはみんな立候補。なかなか積極的である。やりたいことが決まっている。しっかり者。しっかり自己主張。いつの間にか全部決まっていた。

男子、立候補極端に少ない。会長と一部の委員のみ。いつまでたってもなかなか決まらない。で、消極的でおとなしいのかと思えば、いらんことばかりしゃべりすぎ。うるさすぎ。人に向かって「おまえやれ」ばかり。その割に肝心の挨拶は全然声が出ていない。昼食時に立ち歩き、うるさいぞ。この先の2年4組のことが予想され、思いやられる事態である。

なに？女子をほめすぎだって？今のところ、猫かぶってるって？

しかしだな、いいじゃないか。いいところはいいと言うのがいいのだ。

これからまた、男子も女子も友達関係でごちゃごちゃするかも知れない。でもその時にはその時で、またみんな考えていこう。

とにかく今は、けじめをつけよ。

必要なときに声を出し、必要なときは黙っているべし。

では、2年4組の4月のスローガン

あいさつは大きな声で元気よく！

そうじには愛をこめて、美しく！

べんきようはいやというほど努力せよ！

あいさつは大きな声で元気よく！

このスローガン、どこかで聞いたことがあるようだって？いいじゃないか。（今日2回目の「いいじゃないか」だ）とにかく朝の「おはようございます」帰りの「さようなら」果たして何人の人が声を出しているでしょうか？なにしろ静かです。一応何人かの声は聞こえます。

しかし、ほとんど担任の声だけが教室にむなしく響きわたっております。

あいさつは人間と人間のふれあいの原点です。35人まとめて担任1人の声に負けるようじゃ話になりません。元気よく！

始業式での校長先生の話を知覚しているかい？

挨拶をしっかりとしようというのがあったら。それは始業式で大きな声で校歌を歌うのと同じなのだ。恥ずかしくてはいけない。自分しか声を出さないのではと思ってはいけない。まず自分が声を出すのだ。ちなみに、このクラスは入学式の考合唱隊のメンバーがたくさんいる。声出せっ！歌にも挨拶にも。

そらじには愛をこめて、美しく！

掃除は義務である。掃除もできない人間は他のこともまともにできるわけがない。

それにしても、休憩時間の延長みたいな人がいます。

私とその昔いたところでは、人数が少なく、教室は2人、廊下は長い廊下の端から端まで2人、トイレは2ヶ所を1人といった具合で15分間一生懸命やっても終わりません。一人一人一生懸命やらねば終わらないし、さぼっているとすぐ分かるという状況でした。

しかしこの学校では人数が多すぎて、ちょっとさぼっても分からない、場所を移動しても把握しにくいといった状況です。そういう中では人間というものはどんどん安易な方向に流されるのが常です。

ですから、担任としては掃除時間の監督をするのが人間観察にぴったり。みなさん、安易な方向へ流されてはいけません。

着替える、時間内は場所移動をしない、そして愛をこめて美しく！

このあとは、4組の掃除場所に範囲一覧表と担当者一覧表を張ることにします。

誰が担当かすぐわかります。君がさぼっていることは、天知る、地知る、君の心を知る！

べんきょうはいやというほど努力せよ！

いよいよ本格的な朝学習も始まるし、実力テストも近い。中学生の本分は勉強であ〜る！
ということで

「あ・そ・べ」

4月の2年4組のスローガンは

ですよ。

鳴和中学校
2年4組学級通信

夢空間

No. 8
2002.4.11